
令和 6年第 9回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和 6年 8月 23日（金）午後１時 30分から午後 1時 55 分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター 3階 研修室 

３．出席者等；教育長：竹内 新 

委 員：松浦 啓人、岡田 和美、尾崎 惠子 

       事務局：教育次長        西村 浩司 

生涯学習課長      福本 博一 

 子ども・子育て支援課長 市川 ゆかり 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    松本 佐和 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【日向灘で発生した地震について】 

・8月 8日に日向灘で発生した震度 6弱の地震を受け、「巨大地震注意」の情報が 15日ま

での間出されていた。 

・市教委の各担当課において所管する学校、保育園、公民館等の施設の連絡体制を確認

するなど行った。 

・幸いその連絡体制を使わなければいけない状態にはならなかったが、備えは必要であ

る。 

 

【イベント等の実施について】 

・8月 3日夜には花火大会、4日日中にはドラゴンカヌー大会が実施された。 

・花火大会は市制施行 70周年記念として例年よりも素晴らしいものだったとの声も聞か

れた。また、ドラゴンカヌー大会は、とても暑い日だったが、カヌーをしっかり漕い

でおり、結果市内のチームが優勝している。 

・この両日、来賓として相生市教育長が来られていた。良い機会であったため、これま

で教育委員会や学校間の交流はなかったようだが、両市のふるさと教育の成果を相手

に発表し合うなど、遠隔授業の相手として意識してもよいのではないかといった話を

させていただいた。 

・8 月 7,8 日には、同市の 5,6 年生児童 20 名がイングリッシュキャンプとして本市を初

めて来訪し、カツオのたたきづくりやシーカヤックを体験した。これらについては、

今度の校長会で報告する。 

 

【子ども司書養成講座について】 



・8月 2日から 9日にかけ、子ども司書養成講座が行われ、小学校 4,5 年生 5名が参加し

た。 

・最終日には私から修了証を手渡した。これをきっかけとして図書館、司書に関心を持

ってもらい、読書量が増えることを期待している。 

・担当課では、今後この事業の改善も考えていると聞いている。 

 

【市政懇談会について】 

・各地区での市政懇談会を順次行っているところで、昨日までに、新荘、上分、多ノ郷

の 3地区で実施された。 

・教育委員会からは、図書館等複合施設の整備、地域自主組織の取組み、2学期からの新

しい教育について、の 3項目を説明している。 

・各地区から、主に図書館等複合施設について質問が出ており、いずれも施設の建設を

前向きに受け止めた上での質問だったと理解している。 

 

【新しい教育について】 

・9月 2日からは学校で 2学期が始まる。同時に、本市の教育変革ビジョン「Make “IT” 

Fun」を始めることとなる。 

・教育政策プロデューサーの細田氏には、すでに 8 月 9 日に管理職向けに講演いただい

た。 

・9月 3日には、一般教員向けに話していただく予定となっている。予定が合うようであ

れば、教育委員の皆様にもご参加いただきたい。 

 

４ 議事 

議案第 39号 須崎市国史跡土佐藩砲台跡保存活用計画策定委員会条例の制定について 同意 

 

【質疑】 

（尾崎委員)学識経験者は市内の方とは限らないのか？ 

（福本課長）市内からは文化財保護活動に関係する方、市外からは文化財に関する専門分野の方、石

垣については工学専門の方を検討している。 

  工学専門家については、実際に現地を見に来て、石垣の状態が相当いいという話をされ、ここは

貴重な文化跡地であるため、そういった管理が必要との話があった。このような方針を決めていく

ことが計画の狙いとなっている。 

  今年度については、現状どういう状況なのか整理をしていきたい。2年目以降にどう活用してい

くかの議論をしていく予定である。 

（松浦委員）遊具やトイレはそのままでかまわないのか？ 

（福本課長）遊具は既に撤去済みで、トイレが現在はあるが、必ず撤去しなければいけないものでも

ない。計画の中で文化財として皆さんに見てもらわなければならないため、今後検討していく。 

 



５ その他 

【子ども・子育て支援課より研修会の開催について】 

・9 月 9 日（月）午後 5 時 30 分から、須崎市立市民文化会館会議室において、教育政策プ

ロデューサーの細田真由美氏が、「保小家庭で取り組む英語の環境作り」として保育士、

子育て支援センター職員対象に研修会を実施する。 

  

６ 閉会 

   次回の定例委員会を令和 6 年 9 月 25 日（水）午後 1 時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 

 


